



facebook

## “STOP!精神医療センター富谷移転、 2・23ユーザーズアクションNEWS

[stop.iten223@gmail.com](mailto:stop.iten223@gmail.com)

“声なき声と共に”  
No1 (毎週金曜日発行)  
2023年3月3日 (金)

# STOP！精神医療センター富谷移転、 2・23 みやぎユーザーズアクション “怒りを込めて” 100名が集う！



2.23ユーザーズアクション シンポジウムが盛会のうちに終わりました。ご来場いただいた皆様、応援くださった皆様どうもありがとうございました。

会場には100名の方が来てくださいました。そして、活動のためにと44,065円のカンパをいただきました。本当にどうもありがとうございます。次なる活動に大切にに使わせていただきます。

様々な立場の方がいらしてくださいましたが、ユーザーの方も多くいらして下さり、後半のフロアとのやり取りでは、ちょっと足をのばせば行けるところに病院があることで、医療が必要な時にアクセスできる、病院が地域にある重要性について再認識させられました。また、山本共同代表が、「今回の件で一番被害を被るのは、ここに来られない人たち」という言葉には本当にその通りだと思いました。今日もいつ退院できるか見通しもつかず病棟にいる患者、移転について不安を抱えつつ、声をあげられない患者…そのような患者の声を無視して移転はないということをシンポジウムの皆さんの発言から、思いを新たにしました。

**応援、どうぞよろしく願いいたします。**



## 「村井知事へ」メッセージボードに寄せられた声

- Nothing about us without us!
- 地域に根ざした医療を！行政の都合でつぶすな！
- 精神医療センターの利用者、患者が地域とつながっていることを忘れないで！
- 納得いくよう4病院統合を考えて
- うやむやにされて終わりです。何を考えているか全くわかりません。怒りです！
- 実態把握しているのですか。何を考えているのですか。
- 何故説明をきちんとしてくれないのですか。意味わかりません。何度も県庁にTELしても。
- まずはユーザーの声を優先して考えてください。
- 何もできなかったのですから1年延期せず、ただちに白紙撤回してください。
- 県は、精神医療センター名取に建てることに専念を
- 障害者の地域生活を一緒に考えましょう。
- 当事者さんたちがとても困っています。声を聴いてください！！
- 障害者をもっと県庁職員に！！
- もっともっと私達の心に寄り添ってください。
- 県民一人一人の意見を聞いてください。
- 行政が困っている人を助けなくてどうするのですか？まず、困っている人の声を聴いてください。
- 移転ありきではなく、もっと意見を聞く機会を設けてください。
- 本人たちの声を聴くようにして下さい。
- 当事者の声をまっすぐに受け止めて！！独断専行許せません！
- 病院が移転したら通えなくなる人がいます。名取で改築を！
- それぞれにとって良い方向へ進めてください。片寄らず。
- 地域医療が大切です。富谷には社会資源がありません。
- 知事と話したいニャー
- ここに（シンポ）こられない当事者のくらしを守ろう！
- 当事者の声を聴け！！
- この機会に「人権センター」も併設させて！！
- 計画を見直して下さい。
- 当事者が望まない鋭角は白紙にしてください！
- 生活圏が変わることは交流の歴史がゼロになります。困ります。
- 人権無視 辞任して下さい。
- ユーザーのための医療施策を！！
- 誰のための何をしているのか考えよう。
- 村井知事 県民の意見をちゃんと聴いて下さい！！
- 強いリーダーとは 当事者を無視することではありません。
- 声なき声を聞け！！
- 選挙で選ばれたから全て指示されたと勘違いしないで下さい。民主主義のことをわかって活かすか！？なぜ、当事者達の声に耳を傾けないのですか。
- そこに働く方、当事者の声に耳をかたむけられる知事でいて下さい。
- 患者を切り捨てないと言いながら、一度も声を聴く機会がもたれていません。村井知事は一度も名取の地域の現状を見に来る履きです。県職員が来るだけでは意味なしです。